社会医療法人若弘会 若草第一病院

地域医療支援病院 DPC対象病院 大阪府がん診療拠点病院

地域連携だより

NO. 050

発行: 2019年 9月

地域連携課

TEL: 072 - 988 - 1409

FAX: 072 - 982 - 5425

~新任のごあいさつ~

若草第一病院 脳神経外科 診療部長 熊谷



令和元年8月より若草第一病院脳神経外科に赴任いたしました熊谷哲也と申します。平成14年に大阪大学医学部医学科を卒業したのち、大阪大学医学部所属病院、市立豊中病院、府中病院、関西労災病院で脳神経外科の診療に従事し、診断、治療(直達手術、血管内手術)の研鑽を積みました。また、その間、ドイツマックスプランク研究所で、主に脳虚血に関する研究に従事し、平成24年に大阪大学医学系研究科を卒業、博士号を取得致しました。

哲也

脳神経外科領域における私の専門分野は脳血管障害(脳梗塞、脳出血、くも膜下出血などの、いわゆる脳卒中)ですが、近年、脳血管障害に対する診断技術・治療技術の進歩はめざましいものがあります。例えば、急性期脳梗塞に対する血栓回収療法は標準的治療となり、これまで救えなかった脳主幹動脈閉塞による脳梗塞を治療することができるようになりました。また、脳の「直達手術 対 血管内手術」といった対決図式は、お互いの長所を認め欠点を補完し合う協力関係に変化・成熟しています。現在の脳神経外科診療では、迅速で適切な診断のもと、薬物治療、直達手術治療、血管内手術治療といった手段を駆使して、患者の治療にあたらなくてはなりません。当院では、これらの要請に応えるべく、トレーニングを受けたスタッフがチームとなり、24時間365日診療にあたっています。

脳神経疾患は、発症すると、その人の生活の質を著しく低下させます。 しかしながら、適切な治療を受けると、もとの生活を取り戻すことも可能で す。中河内地区の皆様を脳神経疾患から守るべく、予防、治療、リハビリ テーション、在宅復帰と継ぎ目のない医療サービスを提供できるようスタッ フー同努めて参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。